

Senadora Laura Soto.-

Las denuncias sobre la RPC eran serias y graves

La parlamentaria se refirió a la marginación del gerente general de la refinería.

La senadora del PPD, Laura Soto González dijo que las recientes renuncias que se han verificado en la Refinería de Petróleo de Concón "dejan de manifiesto que fueron lo suficientemente serias y graves para que se tomaran esas determinaciones, por lo que ha ganado el país con esta limpieza, con esta transparencia".

Señaló que también ganó el Ministerio de Minería porque "ha sido esa Secretaría de Estado la que ha tomado con mucha fuerza esta limpieza y el país entonces, debe estar absolutamente tranquilo, tanto por la seriedad con que los parlamentarios hicimos esa denuncia, como la seriedad del gobierno que inmediatamente tomó nota y puso pronto remedio al mal que lo motivó".

Al ser consultada si todo eso era un triunfo personal la parlamentaria expresó que "estoy muy satisfecha porque lo que hice lo hice bien. Primeramente lo realicé con el ministro del ramo, eso se filtró. Sin embargo, tenía plena confianza en él, en las medidas

que iban a ser tomadas y el ministro ha respondido plenamente, toda vez que no sólo cesó en sus funciones el secretario general y el gerente general de la RPC, sino que también se desahuciaron los contratos de publicidad, de manera que ha sido esto muy amplio".

Requerida su opinión si pensaba que con todas estas medidas se iba a sanear la Refinería de Petróleo de Concón, indicó que "tengo la plena seguridad que todo apunta a ello, por lo que todos los chilenos vamos a ganar".

Por último, negó que todo lo anterior sea una maniobra y expresó que "tengo plena confianza en el ministro del ramo y pienso que la auditoría será realizada en la forma más fielmente posible y lo más acuciosa, aunque debo señalar que prefiero que sea precisamente la Cámara de Diputados la que forme una comisión especial investigadora, ya que es esta una facultad que la Cámara Baja tiene y es parte de la soberanía nacional", puntualizó.

Dijo Raúl Urrutia, RN:

"Otras remociones se van a producir en la refinería"

■ La renuncia del gerente general se produjo a petición del propio parlamentario.

El diputado Raúl Urrutia, de Renovación Nacional, reveló que se producirán en los próximos días nuevas remociones de funcionarios en la Refinería de Petróleo de Concón, RPC, al comentar la renuncia del gerente general, Marcos Vásquez.

"Tal como me lo señaló el ministro de Minería, Alejandro Hales, se han seguido tomando medidas en la RPC, lo que confirma absolutamente las denuncias que formulé hace un tiempo y que tanta conmoción han causado en el país", añadió.

Dijo que "a los chilenos les molesta profundamente, que personas a quienes se les han confiado responsabilidades, abusen de ellas, más aún cuando éstas son empresas del estado, que dan utilidades a todos los chilenos y no beneficios a un grupo reducido".

La renuncia de Marcos Vásquez, precisó Urrutia, se produjo por una petición expresa que el parlamentario le formuló al ministro Alejandro Hales.

El parlamentario tiene antecedentes que "se van a producir otras remociones en la empresa, y se espera la celebración de la junta de accionistas para que ellas se produzcan, lo cual permitirá esclarecer en parte los hechos denunciados".

A pesar de las medidas adoptadas por el ministro de Minería "hay que

seguir investigando, a fin de esclarecer absolutamente la verdad, y además iniciaré las acciones pertinentes ante los tribunales de justicia, para que sean estos los que en definitiva determinen, si en los hechos denunciados hubo o no la comisión de uno más delitos".

La salida del gerente general "se debe a lo que se denomina la responsabilidad del mando, ya que es él que tiene bajo su tutela la conducción de esta empresa de todos los chilenos durante su administración se produjeron los hechos, que a la fecha también le ha costado el cargo al secretario general".

Considera imprescindible que exista transparencia en la administración de las empresas del estado. "para evitar cualquier brote de corrupción que no se produzca lo que tanto daño ha provocado en Italia y en otras naciones de Latinoamérica".

Para Urrutia "lo más vergonzoso ha sido la actitud de los parlamentarios del PDC, PPD y PS, que se negaron a investigar este caso en la Cámara de Diputados que se ha convertido en un verdadero escándalo. Hoy día los hechos demuestran lo acertado de nuestra gestión de formar una comisión investigadora, tareas que asumirán los tribunales de justicia".



Manuel Millones



Pedro Pailaqueo

Por denuncia del desmalezado.-

Dos dirigentes de la UDI expresan su solidaridad con senadora Laura Soto

■ Su solidaridad con la senadora Laura Soto expresaron públicamente los ex candidatos a concejales por Viña del Mar, Pedro Pailaqueo y Manuel Millones, quienes defienden a la parlamentaria "de los ataques que ha sufrido de la dirigencia demócratacristiana por sus denuncias de irregularidades en la Refinería de Petróleo de Concón".

Ambos personeros pertenecen a las filas de la Unión Demócrata Independiente y expresan: "A pesar de nuestras diferencias políticas con la senadora, queremos valorar su actitud y coraje de denunciar las irregularidades cometidas por demócratacristianos en la RPC, dado que no sólo se daña la imagen de un partido político sino que, además, a cientos de funcionarios honrados, causando un enorme daño al prestigio de esta gran empresa".

"Lamentamos que la DC viñamarina —dice más adelante una declaración pública firmada por Pailaqueo y por Millones— no haya tenido el mismo valor de asumir los hechos denunciados. Muy por el contrario. Han tratado infructuosamente de desviar la atención, ocultando la verdad de las denuncias y valorando la posición de sus diputados de negarse a formar una comisión investigadora en la Cámara, teniendo, además, la desfachatez de señalar que la acusación sólo era política".

"Hoy, los hechos demuestran que existen irregularidades en RPC y tenemos la esperanza de que el ministro de Minería llegue hasta las últimas conse-

cuencias en su investigación".

"Cuando existen indicios de corrupción al interior de una organización —termina diciendo una nota hecha llegar a "La Estrella"— no se puede generalizar que toda ella esté comprometida. Pero para ello, hay que tener la voluntad y valor de enfrentar los hechos con actitudes no de complicidad, sino de rechazo hacia quienes comprometen la imagen de cualquier organización. Lamentablemente, la DC no ha sido consecuente y ha solidarizado con quienes aparecen involucrados en el mayor escándalo de este gobierno".